



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

maladie d'Alzheimer

Question écrite n° 90109

Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'urgente nécessité de renforcer les moyens consacrés au « plan Alzheimer ». En effet, alors que celui-ci a été lancé début 2008, le manque de places est toujours criant. Et ce ne sont pas les quelque dix-sept « maisons expérimentales » mises en place ou les quelques dizaines d'équipes spécialisées en soins infirmiers promises pour la fin 2010 qui suffiront à permettre une prise en charge efficace des 860 000 personnes actuellement concernées en France. D'autre part, le reste à charge, qui doit être financé par les malades et leurs familles demeure à un niveau indécent. En effet, d'après un récent rapport de l'IGAS, il se monte en moyenne à 2 200 euros par mois, ce qui est insupportable. Il lui demande quelles mesures elle compte prendre pour améliorer très rapidement les offres d'accueil en établissement des 860 000 personnes - un nombre appelé à croître dans l'avenir - actuellement concernées par la maladie d'Alzheimer dans notre pays, mais aussi pour améliorer la prise en charge financière de ces malades.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Dupré](#)

Circonscription : Aude (3^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90109

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 octobre 2010, page 10755

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)